

Aktion Aufschrei

Den Opfern Stimme – den Tätern Name und Gesicht



Der Antikriegstag erinnert an den 1. September 1939 als das nationalsozialistische Terrorregime Polen überfiel und den Zweiten Weltkrieg begann. Das Motto des Antikriegstages lautet: Nie wieder Faschismus! nie wieder Krieg!

Aus diesem Anlass organisiert das Friedensplenum Mannheim eine Veranstaltung zu einem aktuellen Thema. Dieses Mal geht es um Rüstungsexporte.

Paul Russmann ist einer der Mitinitiatoren der Kampagne „Aktion Aufschrei - Stoppt den Waffenhandel!“. Dass Deutschland weltweit drittgrößter Rüstungsexporteur ist, ist nur einer der Gründe, weshalb es höchste Zeit für diese Kampagne ist. Diese wird der Referent darstellen und über die Ziele und Mittel der Kampagne informieren.



**Stoppt den
Waffenhandel!**

Vortrag und Diskussion mit Paul Russmann von Ohne Rüstung Leben

Do., 1. Sept. 2011, 19:30 Uhr - Otto-Brenner Saal –
Gewerkschaftshaus, Mannheim - Hans-Böckler-Straße 1

Eine Veranstaltung des Friedensplenums Mannheim in Zusammenarbeit mit der DGB-Region Nordbaden

Friedensplenum Mannheim, Speyerer Straße 14, 68163 Mannheim (Friedensbüro)

E-Mail: Friedensplenum.Mannheim@gmx.de, www.frieden-mannheim.de, www.aufschrei-waffenhandel.de

Kontakt: Thomas Trüper ☎ 30 62 16, Mathias Kohler ☎ 85 32 72 - DFG-VK, Gruppe Mannheim c/o Friedensbüro